



BERSERAK - Tumpukan sampah berserakan di sekitaran Pasar Terban, Kota Yogyakarta, Kamis (26/9).

Sampah Liar Masih Menumpuk di Pasar Terban

YOGYA, TRIBUN - Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta melakukan pemantauan sejumlah titik yang masih menjadi langganan tempat pembuangan sampah liar. Dari hasil pemantauan pada Rabu (25/9) kemarin, terdapat tumpukan sampah liar di lokasi Pasar Terban Kota Yogyakarta, Jalan C Simanjuntak, Terban, Gondokusuman.

Anggota Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba, mengatakan, meski beberapa waktu Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Pemerintah Kota Yogyakarta telah mengangkut sampah liar di lokasi tersebut, namun hingga kemarin tumpukan sampah liar masih ada. "Tidak hanya sampah liar, di sekitar lokasi Pasar Terban yang akan direnovasi tersebut juga terdapat sejumlah kendaraan roda empat maupun roda terparkir," katanya, Kamis (26/9).

Bahkan, kendaraan roda empat pelat merah pun terparkir di lokasi. Padahal, di sana masih terpasang spanduk larangan membuang sampah dan larangan parkir dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogya.

Sampah menumpuk cukup banyak di bagian depan hingga mendekati sisi jalan. Bau menyengat tercium ketika melintasi lokasi ini. "Tidak terlihat adanya petugas yang berjaga atau mengangkut sampah-sampah tersebut. Kegiatan pembangunan fisik terpantau belum dimulai, baru pembongkaran bangunan lama saja yang sudah selesai," jelasnya.

Forpi Kota Yogyakarta meminta dinas terkait untuk segera melakukan tindakan preventif, misalnya menutup sementara lokasi tersebut dengan seng. Jika tidak ditutup, dikhawatirkan lokasi tersebut menjadi tempat pembuangan

sampah liar terus-menerus dan muncul parkir liar.

"Padahal, tidak jauh di lokasi tersebut terdapat sejumlah sekolah yakni SMP Negeri 8 Kota Yogyakarta dan SMA Negeri 6 Yogyakarta. Jangan sampai proses belajar mengajar terganggu bau menyengat sampah liar," ujarnya.

Merespons temuan tersebut, Kepala Bidang Pengelolaan Persampahan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya, Ahmad Haryoko, mengatakan, bahwa pihaknya sudah berulang kali melakukan pembersihan di lokasi itu. Akan tetapi, aktivitas pembuangan liar kembali muncul, hanya beberapa waktu setelah dieksekusi oleh petugasnya.

"Kami secara rutin mengangkut sampah di lokasi itu, meskipun memang tidak sampai habis (bersih). Jadi, ke depan akan kami bersihkan total, lalu kami jaga," ungkapnya. **(hda/aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Forpi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005